



Musik-Comedy im Casino: Sascha im Quadrat

Zu Gast: Manuel Lothschütz

Sonntag, 13. April 2025, 19.00 Uhr

Die Fab Four rocken weiter.

Sascha im Quadrat gibt es seit 2012 im Casino des Capitol Mannheim. Wie seit über einer Dekade üblich werden sich auch 2025 Sascha Kleinophorst, Sascha Krebs, Frank Schäffer und Christof Brill einmal im Monat einen musikalischen Gast einladen. Gespielt wird, was Spaß macht. So treffen einzigartige Coverversionen bekannter Songs auf unvergleichlichen Humor.

Inzwischen hat die Reihe – nicht zuletzt wegen der ROCKTzuHAUSE Streams während den beiden Lockdowns – Kultstatus erlangt.

Einmal im Monat, wechselnde Gäste und immer gute Laune!

Zu Gast im April: Manuel Lothschütz

Manuel Lothschütz entdeckte schon früh seine Liebe zu Musik und Gesang. Der 1979 in Kusel geborene nahm zunächst Instrumentalunterricht in Keyboard und Klavier, später auch Gesangsunterricht bei namhaften Gesangslehrern und Stimmbildnern im Saarpfalzkreis. 2000 begann er das Studium der Musikwissenschaft und Pädagogik an der Johannes-Gutenberg Universität in Mainz, welches er als Sprach-, Stimm- und Verhaltenspädagoge abschloss. Seit Dezember 2007 ist er Träger des "gesangspädagogischen Zertifikats" unter Schirmherrschaft des BDG (Bund Deutscher Gesangspädagogen in Berlin). Er arbeitete von Januar 2007 bis März 2012 als Gesangspädagoge an der Modern Music School in Kaiserslautern, sowie seit 2011 als examinierter Förderschullehrer in Idar-Oberstein. Seit 01.08.2020 übernahm er die Schulleitung der Bodelschwingh Schule in Meisenheim (SFGM) als Förderschulrektor. Manuel Lothschütz hat sich in den vergangenen Jahren als Frontmann, Gastsänger und Keyboarder verschiedener Bands einen überregional bekannten Namen geschaffen. Im Bereich Musical sammelte er im Extrachor des Pfalztheaters Kaiserslautern bereits viele Erfahrungen und hat u. a. bei "Abydos", "Ludus Danielis" und "Hair" auf der Bühne gestanden.

Als Solist war er bereits am Pfalztheater in den Musicalproduktionen "Christ0" und "The King and I" zu erleben. Außerdem wirkte er im Rahmen der Burgfestspiele in Mayen als Simon in "Jesus Christ Superstar" mit.

Wer sind die Saschas?

Sascha Kleinophorst war schon mit vielen Rock-Formationen unterwegs, u.a. trat er als Frontmann der Brass Machine in der ganzen Republik und mehrfach auf dem legendären Jazzfestival in Montreux auf. Darüber hinaus ist er, wie auch sein partner in crime Sascha Krebs langjähriges Mitglied des Capitol Ensembles mit großer Fangemeinde. Das "der kleine Sascha", wie Sascha Krebs auch liebevoll genannt wird, im intimen Rahmen genauso rockt, wie auf den ganz großen Bühnen mit seiner Band "The Queen Kings", ist mit Teil des Erfolgs von Sascha im Quadrat.

Kongenial begleitet werden Sie von Frank Schäffer am Piano und Christof Brill an der Gitarre! Wir im Capitol lieben unsere Jungs!



Presse-Service

Sascha im Quadrat
Zu Gast: Manuel Lothschütz
Sonntag, 13. April 2025, 19.00 Uhr
Musik-Comedy im Casino
Sitzplatz 25,00€
Stehplatz 21,00€
Capitoler 10%